



Famille du média : PQR/PQD (Quotidiens régionaux)

Périodicité : Quotidienne

Audience : **873000** Sujet du média :

Actualités-Infos Générales





Edition: 25 juin 2022 P.18 Journalistes: Yohann GIL

Nombre de mots: 361

p. 1/1

## ARDÈCHE

## Concours général agricole : une moisson de médailles



Claude Lafont, boucher au Lac-d'Issarlès, a ramené la médaille d'or dans la catégorie jésus sec pur porc. Photo Le DL/Yohann GIL

Cette année, la cuvée a été remarquable pour les producteurs ardéchois. Pas moins de 95 médailles concours « produits » et concours « vins » confondusont été glanées lors de la 131e édition du concours général agricole, à Paris, qui a eu lieu du 28 février au 6 mars.

Vendredi 24 juin, c'était donc l'occasion pour ces agriculteurs de recevoir leur(s) distinction(s) à l'hôtel du département. « Nous sommes très fiers de nos agriculteurs et viticulteurs. Cet approvisionnement local est très important », souligne Olivier Amrane (LR), président du Département.

« Je ne suis pas Ardéchois, mais je peux dire que je suis également fier de l'agriculture ardéchoise. Il faut constamment s'adapter avec les conditions changeantes. Ici, l'agriculture est déjà tourné vers l'avenir », rappelle le préfet Thierry Devimeux.

## ■ Des récompenses dans plusieurs domaines...

Sur les 58 entreprises inscrites, 95 médailles ont été remportées par l'Ardèche : 36 médailles d'or, 40 médailles d'argent et 19 médailles de bronze. Parmi les récompensés: Thierry Salaisons (Saint-Agrève) médaillé d'or avec son saucisson « long fin maigre », Claude Lafont (Le Lac-d'Issarlès), également médaillé d'or avec son saucisson « jésus sec pur porc ».

« C'est un saucisson qui demande près de six mois d'affinage », explique le boucher ardéchois. Le producteur Yoann Coudene (Le Roux) a remporté la médaille d'argent avec son miel poly-floral. Alain Froment (Les Vans) a lui glané l'or avec son huile d'olive Rougette de l'Ardèche-Négrette. Les vignerons de Jales (Beaulieu) ont raflé de nombreuses récompenses : 12 médailles d'or, notamment pour l'IGP (indication géographique protégée) Ardèche blanc 2021 (trois médailles), IGP Ardèche rosé 2021 (quatre médailles), IGP Ardèche rouge 2021 (cinq médailles). « C'est valorisant pour notre travail. C'est une certitude. D'autant plus que cette année, on a eu qu'une demi-récolte donc ces récompenses encouragent nos efforts », confie le vigneron Ludovic Chal-

Yohann GIL

